



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Budget 2026 : maintenir les services, maîtriser les coûts

Saint-Lin-Laurentides, le 30 janvier 2026 — La Ville de Saint-Lin-Laurentides annonce l'adoption de son budget 2026, entériné lors de la séance extraordinaire du conseil municipal tenue le 29 janvier dernier.

Dans un contexte de pressions importantes sur les coûts, la Ville privilégie une gestion rigoureuse afin de préserver la qualité des services aux citoyens tout en limitant l'impact sur le compte de taxes. Pour 2026, l'augmentation moyenne du compte de taxes est de **2,8%**, alors que l'inflation (IPC Québec) s'établit à **3,2 %**.

Un budget équilibré de 39,4 M\$

Le budget 2026 totalise 39 429 103 \$. Il traduit les choix du conseil municipal pour conjuguer avec des hausses incompressibles et répondre aux besoins du milieu, tout en maintenant le cap sur une administration responsable et des services accessibles à la population.

« Notre objectif est clair : maintenir des services de qualité tout en protégeant la capacité de payer des citoyens. En 2026, nous contenons le taux moyen de taxation sous l'inflation, malgré des hausses importantes imposées à l'externe », souligne Isabelle Auger, mairesse.

Comme plusieurs municipalités, Saint-Lin-Laurentides doit composer avec des coûts déterminés à l'extérieur de la Ville, notamment la hausse de la quote-part — de la MRC (+8.8 %) et de la facture de la Sûreté du Québec (+7,7 %) — ainsi que l'indexation de plusieurs contrats à l'IPC, qui entraîne des ajustements liés à l'inflation.

Afin d'atténuer l'effet de ces hausses hors de son contrôle, la Ville ne prévoit pas la création de nouveaux postes en 2026 et mise sur une gestion rigoureuse : contrôle serré des dépenses, ajustement des budgets aux dépenses réelles, priorisation des besoins et recherche d'efficience, tout en protégeant les services essentiels.



« L'équipe municipale a travaillé avec rigueur afin de planifier un budget réaliste et cohérent, en priorisant les services à la population et en optimisant nos façons de faire », mentionne Marie-Claude Sénéchal, directrice générale.

Des mesures concrètes pour réduire la pression financière

La Ville met de l'avant des mesures concrètes qui visent à réduire la pression financière sur les citoyens et à favoriser l'équité.

D'abord, l'effet du rôle d'évaluation foncière 2025–2027 est réparti sur trois ans. L'année 2026 correspond à la deuxième année de l'étalement, ce qui contribue à éviter des variations trop abruptes et à maintenir une approche plus prévisible pour les propriétaires.

Ensuite, pour les transactions de plus de 600 000 \$, la taxe de mutation peut être acquittée en trois versements. Cette décision du conseil municipal vise à offrir un répit et à alléger le fardeau financier associé à l'achat d'une propriété.

La Ville réitère, par ce budget, sa volonté de préserver la qualité des services, de gérer les finances publiques avec rigueur et de tenir compte de la capacité de payer des citoyens. Cette démarche s'appuie sur des choix responsables, une planification prudente et une attention constante aux priorités de la collectivité.

Pour en savoir plus sur le budget 2026 : saint-lin-laurentides.com/budget

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km². Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :

Guylaine Gagner

Coordonnatrice des communications

g.gagner@saint-lin-laurentides.com | 450 439-3130, poste 7203

